

Beschlusszusammenfassung zur 9. Sitzung des Ortsbeirates Stadt Annweiler am Trifels-
Stadtteil Queichhambach vom 06.07.2021

öffentliche Sitzung

Veröffentlicht werden nachfolgend nur die Tagesordnungspunkte, bei denen Beschlüsse gefasst wurden:

2 Beschluss im Rahmen der Fortschreibung des Raumordnungsplanes und des Flächennutzungsplanes (April 2020)

Sodann stimmte der Ortsbeirat einzeln über die Anlagen des vorgelegten Entwurfs ab:

Der Ortsbeirat beschloss mit 10 Stimmen einstimmig, gemäß Anlage 1 – Südliche Krämerstraße – die Fläche im Flächennutzungsplan zu belassen.

Der Ortsbeirat beschloss mit 6 Ja-Stimmen und 4 Nein-Stimmen dafür, die Fläche aus Anlage 2 - Im Wegel - aus dem Flächennutzungsplan herauszunehmen.

Der Ortsbeirat beschloss gemäß Anlage 3 – Erweiterung Sportplatzweg - mit 10 Stimmen einstimmig, dass die bereits ausgewiesenen Flächen im Flächennutzungsplan verbleiben.

Die Neuausweisung gem. Bauausschuss der Stadt können als langfristige Entwicklungsfläche in den Raumordnungsplan aufgenommen werden.

Ortsbeirat Steven Kärgel verließ zur Abstimmung über Anlage 4 – alte Tongrube – gemäß § 22 GemO den Raum. Der Ortsbeirat beschloss mit 8 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung, dass gemäß Anlage 4 die bereits ausgewiesenen Flächen im Flächennutzungsplan verbleiben. Die angrenzende Neuausweisung soll im Flächennutzungsplan beantragt werden.

Der Ortsbeirat beschloss mit 10 Stimmen einstimmig, dass gemäß Anlage 5 – Queichtalstraße Ost – die Neuausweisung als langfristige Entwicklungsfläche in den Raumordnungsplan aufgenommen werden kann.

Der Ortsbeirat beschloss mit 9 Ja-Stimmen bei 1 Gegenstimme, dass gemäß Anlage 6 – Gastäcker – die Neuausweisung als langfristige Entwicklungsfläche in den Raumordnungsplan aufgenommen werden kann.